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登米市教育委員会４月定例会議 会議録 

会議の名称 令和４年第４回登米市教育委員会４月定例会議 

開催日時 

 

 

令和４年４月２７日（水） 

午後 １時３５分 開会 

午後 ３時４８分 閉会 

開催場所 登米市役所 中田庁舎１階 １０１会議室 

教育長氏名 教育長 小野寺 文晃 

出席委員氏名 

 

 

 

委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香 

委員 須藤 勝子 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 小林 和仁 

教育部次長兼教育総務課長 菅原 正博 

教育部次長兼学校教育管理監 飯川 弘芳 

学校教育課長 髙橋 正晴 

活き生き学校支援室長 鈴木 司 

学校再編推進室長 白岩 登世司 

生涯学習課長 山形 敦 

文化財文化振興室長 日野 裕子 

教育支援センター所長 笠原 英康 

西部・北部学校給食センター所長 木村 浩之 

南部・東部東和・東部津山学校給

食センター所長 
山崎 和弘 〔欠席〕 

迫図書館長兼登米図書館長兼視聴

覚センター所長 
及川 幸記 

生涯学習センター・石ノ森章太郎

ふるさと記念館所長 
菊地 孝之 

書記 教育総務課 課長補佐 津藤 順 

議題 報告第８号 一般事務報告について 

報告第９号 
専決処分の報告について（令和３年度登米市一般会計補正予算

（第14号）に対する意見聴取について） 

報告第 10号 
専決処分の報告について（令和４年度登米市一般会計補正予算

（第２号）に対する意見聴取について 

議案第 13号 登米市教育委員会公印規則の一部を改正する規則について 

議案第 14号 
登米市規則で定める申請書等の押印等の特例に関する規則につ

いて 

議案第 15号 登米市社会教育委員の委嘱について 

議案第 16号 登米市公民館運営審議会委員の委嘱について 

議案第 17号 登米市立小中学校等再編構想の改定について 
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会議結果 報告第８号 報告 

報告第９号 報告 

報告第 10号 報告 

議案第 13号 取下げ 

議案第 14号 決定 

議案第 15号 決定 

議案第 16号 決定 

議案第 17号 決定 
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（     ）は、発言なし部分 

議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

須藤委員 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

佐竹委員 

 

 

 ただ今から、令和４年第４回登米市教育委員会４月定例会議を開会

します。開会時間は、午後１時３５分とします。 

  

前回の会議録の承認については、事前配布により、内容を確認して

いただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思います。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、４番 佐竹委員、５番須藤委員にお願

いします。 

 

日程第１、報告第８号「一般事務報告について」を上程します。 

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和４年３月 22日から 

令和４年４月 26 日までの会議・行事等への出席状況やその概要など

について、別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

一般事務報告が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

 小中学校長会議では多くの先生と意見交換をすることが出来まし

た。しかし、幼稚園長と意見交換をする機会がありませんので機会を

設けていただきたいと思います。 

 

 新型コロナウィルス感染症拡大以前は、第１回目の校長会に園長も

参加していたと思います。感染症拡大防止のため、人数制限を行い、

分けて開催している状況と思われます。 

 

 今回、幼稚園長が４名代わっておりますので、状況を見ながら機会

を設けたいと思います。 

 

 こども園は福祉事務所の所管でありますが、こども園と幼稚園の園

長の合同会議等で登米市の幼児教育について話し合う機会はあるので

しょうか。こども園と幼稚園では教育方針は違うと思いますが、共通

するところもあると思いますので機会が必要と思います。 

 

 幼児教育に関し共通認識を持つ必要があると思いますので、福祉事

務所等と連携を図りながら検討していきたいと思います。 

 

 北方幼稚園の卒園式に参加させていただきました。地震の影響で多

目的ホールが使用できないため北方公民館での開催でありました。そ

の際の話として、地震が起こる前から設備の破損等あり心配していた
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋学校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐竹委員 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

須藤委員 

 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

畠山委員 

 

小林教育部長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

との話を聞きました。施設の破損等の報告があった際は、現地確認を

行っていただき、園児、児童生徒の安全を最優先に考えていただきた

いと思います。施設の状況や予算、統廃合等いろいろな要件があると

思いますが安全の確保をお願いいたします。 

 

 北方幼稚園は多目的ホールの天井の破損があったことから安全を優

先し使用禁止の措置を取らせていただきました。地震発生後、園長よ

り状況報告があり、職員が現地確認を行い、園児の安全確保のため早

急な対応が必要であると判断し修繕を行いました。現在は使用可能と

なっております。施設の状況等については、随時報告をいただくこと

となっております。修繕等が必要な場合は、現地確認を行い早急な対

応が必要かを確認いたします。園児、児童生徒の安全安心な教育環境

を最優先に進めておりますし、これからも幼稚園、小中学校と連携を

図り速やかな対応に努めてまいります。 

 

 校長会議、教頭会議で保護者・地域への適切な情報発信について話

されたようですが、この２年間、地域の方から学校の状況が分からな

いとの話を聞きました。保護者もＰＴＡ事業へ参加が無かったことも

あり、ＰＴＡ会費を納めなく良いのではないかとの声もあったそうで

す。ＰＴＡ活動への意識の薄さを感じておりますので、これからも三

位一体で進めていっていただきたいと思います。 

  

 情報発信が不足しているとの声が聞こえておりました。ホームペー

ジ等を活用し、より多くの情報発信に努めていただくよう各学校に継

続的に話をしていきたいと考えています。 

 

中田幼稚園の卒園式に参加させていただきました。豊里こども園の

事件以降、幼稚園等は施錠が徹底されていると思います。中田幼稚園

も入口の門で施錠されておりました。入口にインターホン等が設置さ

れていないため、気づいていただかないと中に入れない状況でありま

したので、インターホン等の設置を検討していただきたいと思いまし

た。 

 

施設の状況確認を再度行い、改善できるところについては改善して

いきたいと思います。 

 

人事異動に伴い事務引継ぎは、書面で行われているのでしょうか。 

 

事務引継ぎは書面で行われ、同じものを上司に提出することとなっ

ております。 

 

事務引継ぎが書面で行われないと、懸案事項等が対応されなくなる

場合もありますので、今後も事務引継ぎを確実に行うようにしていた

だきたいと思います。 

 

３月 16 日に発生した地震の被害について、早急な被害報告が必要

と思います。昨日開催された４月特別議会の補正予算にも関連します

が、特に子供達の命に係わる幼稚園、小中学校の施設については、早

く被害状況の把握・報告を行い復旧できるようにしていただきたいと

思います。 

 

２年連続で大きな地震が起きました。昨年に比べると被害額は倍以

上になっております。深夜の地震でありましたが、全ての職員が出勤
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

各課長説明 

 

小野寺教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

畠山委員 

 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

畠山委員 

 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

 

大久保委員 

 

 

 

山形学校教育

課長 

 

 

し施設の被害状況の確認を行いました。昨日の４月特別議会では着手

可能な施設の予算を確保いたしましたし、市民への支援策についても

予算化されました。修繕等に早急に着手したいと考えております。ま

た、６月議会においても補正予算を計上し施設修繕を行って行きたい

と思います。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第５号「一般事務報告について」

は、以上といたします。 

 

日程第２、報告第９号「専決処分の報告について（令和３年度登米

市一般会計補正予算（第 14号）に対する意見聴取について）」を上程

します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

小学校管理運営費、中学校管理運営費について、光熱水費を約 500

万円ずつ減額補正していますが、どのような理由だったのでしょう

か。 

 

昨年に電力会社の変更がありました。電力会社の変更効果から不用

額が発生したことにより減額するものです。 

 

学校ではタブレット等の使用により電力使用量が増加すると思っ

ておりましたが、今回の契約変更により減額なったのでしょうか。 

 

電力の自由化により多くの電力会社が参加した入札により有利な

電力会社と契約することが出来た効果であります。 

 

幼稚園管理運営費について、扶助費を減額補正していますが内容を

説明願います。 

 

「子供のための教育保育給付」として私立幼稚園等に施設型給付と

して給付されるものです。給付額は、園児数に関連いたしまして今回

は当初見込みより園児数が少なかったことによる減額であります。 

 

文教施設災害復旧費について、この予算は災害の現況復旧のための

予算であり耐震補強等は出来なかったのか、地震が起こるたびに被害

を受けるので耐震についても検討が必要と思います。 

 

災害復旧費については、現況復旧が原則となっております。耐震補

強等については、災害復旧による起債事業となりませんので、あくま

で現況復旧となります。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

小林教育部長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

各課長説明 

 

小野寺教育長 

 

 

大久保委員 

 

 

 

髙橋学校教育

課長 

 

大久保委員 

 

 

山形生涯学習

課長 

 

 

大久保委員 

 

山形生涯学習

課長 

 

大久保委員 

 

地震が続くと被害も危険も大きくなります。地域にとって必要な施

設であれば耐震補強等を行い施設の維持に努めることも必要と思い

ます。 

 

２年続けての地震で被害を受けた施設もありますし建築当時の基

準と現在の基準が違っている場合もあります。全ての施設ではありま

せんが被害の大きい施設については、被害調査を行い必要な措置を行

って行きたいと考えております。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第９号「専決処分の報告について

（令和３年度登米市一般会計補正予算（第 14号）に対する意見聴取に

ついて）」は、以上といたします。 

 

ここで、午後２時 45分まで 10 分間休憩することとします。 

（休憩 午後２時 35分～午後２時 45分） 

 

日程第３、報告第 10号「専決処分の報告について（令和４年度登米

市一般会計補正予算（第２号）に対する意見聴取について）」を上程

します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

事務局の説明が終わりました。この件についてご質問はありません

か。 

 

東郷小学校焼却炉損壊撤去とありますが、学校施設に今でも焼却炉

施設はあるのでしょうか。ダイオキシンの問題があり使用はしていな

いと思いますが現存しているのでしょうか。 

 

焼却炉の使用はありませんが、施設として残っている学校は再度確

認させていただきます。 

 

社会教育及び社会体育施設の中で現況復旧が難しい施設、被害の大

きかった施設はありましたか。 

 

施設としては南方総合運動場体育館の被害が大きかったため、被害

状況調査を行うこととしております。調査結果を踏まえ今後の対応を

検討していくこととなります。 

 

地震による地下埋設物の調査は行っていますか。 

 

トイレ等の配管については、排水の異常等の状況を確認しておりま

すが、その他については埋設物の調査は実施しておりません。 

 

埋設物の調査を行わなくても大丈夫でしょうか。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山形生涯学習

課長 

 

須藤委員 

 

 

 

 

 

髙橋学校教育

課長 

 

畠山委員 

 

 

小林教育部長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小林教育部長 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

須藤委員 

 

 

 

 

畠山委員 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

 

 

使用していて不具合が発生した場合は、既存の災害復旧費で対応し

たいと考えております。 

 

東日本大震災の時に米山東小学校でプールを排水したところ配管

が破損し校舎の下から水が流れるということがありました。給水管、

排水管共に破損しており復旧を行った経緯がありました。プールの授

業が始まるのが６月ですのでその時期に破損が判明する可能性があ

りますので注意が必要と思います。 

 

被害状況について学校と情報共有を図りながら被害状況の把握に

努めてまいります。 

 

石越小学校の窓枠等の被害が大きいのは建築から 46 年経過してい

ることも要因なのでしょうか。 

 

石越小学校の体育館の被害については、昨年の地震でも同じように

被害を受けております。窓の開口部が大きく現在の基準に合っていな

いのではないかとの指摘もありますので、調査を行い必要な補強を行

いながら修繕していきたいと考えております。 

 

ほかにご質問はありはませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第 10号「専決処分の報告について

（令和４年度登米市一般会計補正予算（第２号）に対する意見聴取に

ついて）」は、以上といたします。 

 

 

議事に入ります。 

日程第４、議案第 13号「登米市教育委員会公印規則の一部を改正す

る規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

今回の改定案では保存期間を経過したものは廃棄するとあります

が、学校の公印等には、学校それぞれの歴史がありますので廃棄はせ

ず保管するべきと考えます。今後、小中学校の再編が行われ廃校とな

った学校の公印等も大切に保管していただきたいと思います。 

 

今回の改定を行う経緯は何でしょうか。 

 

今回の改定は、組織改編によるものと文言の整理、押印廃止方針に

伴う改定、廃印の保管等について登米市公印規程に合わせた形で改正

を行うものです。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

大久保委員 

 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

 

畠山委員 

 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

 

畠山委員 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

廃印について廃棄するとありますが、学校等の歴史を考えますと保

管することが適当と考えますので、今回の改定は賛成できません。 

 

今回委員の皆様からいただいた意見を参考にもう一度検討させて

いただきたいと思いますので、議案第 13 号登米市教育委員会公印規

則の一部を改正する規則については取下げさせていただきたいと思

います。 

 

議案第 13 号登米市教育委員会公印規則の一部を改正する規則につ

いて取下げの申し出がありましたので、取下げとすることにご異議あ

りませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 13号「登米市教育委員会公印規

則の一部を改正する規則について」は、取下げといたします。 

 

日程第５、議案第 14号「登米市規則で定める申請書等の押印等の特

例に関する規則について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

申請書、申込書、届出書等に押印の必要がなくなるということでし

ょうか。 

 

押印が必要でない申請書等について確認しており、押印が必要ない

申請書等は規則等で押印等について規定されていますが、規則改正を

行わなくても押印をしなくて良いための特例であります。 

 

これまでは、申請書等に印と記載されていましたが、これからは、

印を消した申請書等を使用するということですね。 

 

本来は、規則等で定めた申請書等には印が記載されていますが、今

回の特例により規則等の改正を行わなくても印を消した申請書等を

使用することが出来るようになるものです。 

 

公民館等への周知を行う必要があると思います。 

 

今後、周知を行いながら利便性の確保に努めてまいります。 

 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

山形生涯学習

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

山形生涯学習

課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

ご質問がないようですので、議案第 14号「登米市規則で定める申請

書等の押印等の特例に関する規則について」は、原案のとおり決定す

ることにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 14号「登米市規則で定める申請

書等の押印等の特例に関する規則について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 

 

日程第６、議案第 15号「登米市社会教育委員の委嘱について」を上

程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 15号「登米市社会教育委員の委

嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 15号「登米市社会教育委員の委

嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

日程第７、議案第 16号「登米市公民館運営審議会委員の委嘱につい

て」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 16号「登米市公民館運営審議会

委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 16号「登米市公民館運営審議会

委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することとします。 
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小野寺教育長 

 

 

 

小林教育部長 

 

白岩学校再編

推進室長 

 

小野寺教育長 

 

畠山委員 

 

白岩学校再編

推進室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

菅原次長兼教

育総務課長 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

日程第８、議案第 17号「登米市立小中学校等再編構想の改定につい

て」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

 

 

事務局の説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

小中学校再編の進捗状況を説明願います。 

 

再編準備委員会、開校準備委員会を津山、米山、東和、南方地区で

進めております、２月以降新型コロナウィルス感染症拡大の影響で会

議等が出来ない状況でありました。新型コロナウィルス感染症は落ち

着いてきましたが、新年度となりＰＴＡ役員の改選が行われるため会

議を行わないでおりましたが、本日、津山地区、５月 10 日に東和地

区で会議を行うこととなっております。米山地区については、複合化

事業として進んでおりますので状況を見ながら開校準備委員会に進

めていきたいと考えております。複合化施設推進会議の構成員は再編

準備委員会と同じ構成となっておりますので別な意味では議論は進

んでいると思います。南方地区については、学校の位置など方向性が

決まっていませんので進んでいない状況であります。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第 17号「登米市立小中学校等再編

構想の改定について」は、原案のとおり決定することにご異議ありま

せんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、議案第 17号「登米市立小中学校等再編

構想の改定について」は、原案のとおり決定することとします。 

 

以上で議案は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和４年５月 20日（金）午後 1時 30分の開催でお願いし

たいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 

 

 令和４年５月 20日（金）に行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の定例会議の日程は令和４年５月

20日（金）に行うことで決定します。 
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そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

小野寺教育長 

 

 

 

 

 

午後３時 48分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

その他 

以下の５件について、資料に基づいて事務局等から説明し、内容を

確認していただきました。 

（１）令和３年度生徒指導状況について 

（２）令和４年度教育基本方針体系別主要事業一覧について 

（３）小・中学校校長、市立幼稚園長等名簿一覧について 

（４）教育委員会座席表について 

（５）登米市の教育パンフレットについて 

 

散会時間は、午後４時25分とします。 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和４年５月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

その他の概要 

（１）令和３年度生徒指導状況について（鈴木活き生き学校支援室長 説明） 

（２）令和４年度教育基本方針体系別主要事業一覧について 

                （飯川次長兼学校教育管理監、菅原次長兼教育総務課長 説明） 

（３）小・中学校校長、市立幼稚園長等名簿一覧について（髙橋学校教育課長 説明） 

（４）教育委員会座席表について（菅原次長兼教育総務課長 説明） 

（５）登米市の教育パンフレットについて（菅原次長兼教育総務課長 説明） 

 


